

## ASH Aktionstag 2021, Sankt Joseph Krankenhaus Tempelhof

Auch wenn durch die Pandemie das Thema Händehygiene in der Bevölkerung deutlich zu einer Sensibilisierung geführt hat, blieb sie auch im klinischen Alltag ein Dauerbrenner und ist weiterhin unser wichtigstes Tool zur Infektionsprävention.

Die aktuellen Umstände verhinderten leider dieses Jahr wiederholt einen Aktionstag in gewohnter Form, d.h. ein gemeinsames Aufeinandertreffen, fachlicher Austausch und gemeinsame praktische Übungen mit allen Mitarbeitenden.

Um dennoch die Gelegenheit zu bieten, bereits Erlerntes und täglich angewendetes Wissen aufzufrischen und zu vertiefen, nutzten wir die Möglichkeit einen Vortrag im Intranet online zu stellen. Mitarbeitende konnten so, wann immer es die Zeit ermöglichte, in das Thema Händehygiene eintauchen und ihr Wissen vertiefen, aber auch neue Impulse finden und mit uns, dem Hygieneteam, in den Austausch zu treten.

Viele Mitarbeitende gaben uns diesbezüglich ein positives Feedback. Ihnen gefiel, auf Informationen zum Thema Händehygiene individuell, je nach Möglichkeit während eines Arbeitstages, zugreifen zu können.

Über dieses Feedback freuten wir uns natürlich sehr, freuen uns aber umso mehr, zukünftig wieder einen gemeinsamen Aktionstag mit unseren Mitarbeitenden im direkten Austausch, fachlichen Diskussionen und mit praktischen Übungen gestalten zu können.





Alle Bilder wurden mit Einverständnis der auf den Fotos dargestellten Personen erstellt.

Mit freundlichen Grüßen

St. Joseph Krankenhaus Hygieneteam Wüsthoffstraße 15

12101 Berlin